



La candidata fortalecerá el apoyo a las mujeres mexiquenses.

**DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ**

# Crearé Mujeres con Bienestar

**VIOLETA HUERTA**

**Ampliará y fortalecerá el actual Salario Rosa, en beneficio de todas las mexiquenses**

**L**a candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, ofreció que impulsará ampliar y fortalecer el actual apoyo a las mujeres mexiquenses, con un trámite en línea para evitar la corrupción y el manejo clientelar.

También buscará promover la autonomía económica con el impulso de estímulos fiscales y créditos.

A través de un comunicado reiteró que los apoyos sociales a las mujeres mexiquenses no desaparecerán, y en lugar de eso se fortalecerán con el programa "Mujeres con Bienestar".

"Lo voy a decir fuerte y claro: vamos a mantener ese programa -que todos saben cómo se llama- aumentando el apoyo económico, ampliando el número de beneficiarias y eliminando el chantaje político. A ninguna mujer se le va a volver a condicionar el apoyo", afirmó.

El boletín señala que al abordar sus propuestas para atender las necesidades de las mujeres mexiquenses, incluidas en



su "Plan de Gobierno del Bienestar 2023-2029" la maestra destacó cómo sería ese apoyo, de ganar la gubernatura.

El Programa "Mujeres con Bienestar", explicó la candidata morenista Delfina Gómez, estará integrado por políticas públicas que tienen el objetivo de combatir la falta de empleo y oportunidades para las mujeres mexiquenses.

"Mujeres con Bienestar contempla que además de ampliar y fortalecer el actual programa de apoyo a las mujeres mexiquenses, el trámite se realice en línea para evitar la corrupción y el manejo clientelar.

"También promoverá la autonomía económica con el impulso de estímulos fiscales y créditos", explicó la maestra Delfina Gómez.

Datos proporcionados en 2020 por el Consejo Estatal de Población (Coespo) señalan que en el Estado de México habitan ocho millones 741 mil 123 mujeres, y eso corresponde al 51.44% de la población total de la entidad.

En tanto, de acuerdo con el Censo de Población y Vivienda 2020 del INEGI, 32 de cada 100 hogares son encabezados por una mujer, lo que acentúa la necesidad de proponer políticas públicas que impulsen su desarrollo económico y social, consideró la maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM.

Este lunes la abanderada de la coalición "Juntos Hacemos Historia" tuvo actividad privada.

**"Mujeres con Bienestar" estará integrado por políticas públicas que tienen el objetivo de combatir la falta de empleo.**

**No desaparecerán apoyos sociales a las mujeres.**

# Impulsará Delfina Gómez el programa Mujeres con Bienestar

REDACCIÓN CAPITAL

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, reiteró que los apoyos sociales a las mujeres mexiquenses no desaparecerán, sino que se fortalecerán con el programa "Mujeres con Bienestar".

"Lo voy a decir fuerte y claro: vamos a mantener ese programa -que todos saben cómo se llama- aumentando el apoyo económico, ampliando el número de beneficiarias y eliminando el chantaje político. A ninguna mujer se le va a volver a condicionar el apoyo", expresó de manera contundente Delfina Gómez al abordar sus propuestas para atender las necesidades de las mujeres mexiquenses, incluidas en su "Plan de Gobierno del Bienestar 2023-2029".

El Programa "Mujeres con Bienestar", propuesto por la candidata morenista Delfina Gómez, está in-

## Promete aumentar el monto del apoyo que ya se entrega

tegrado por políticas públicas que tienen el objetivo de combatir la falta de empleo y oportunidades para las mujeres mexiquenses.

"Mujeres con Bienestar" contempla que, además de ampliar y fortalecer el actual programa de apoyo a las mujeres mexiquenses, el trámite se realice en línea para evitar la corrupción y el manejo clientelar. También, promoverá la autonomía económica con el impulso de estímulos fiscales y créditos", explicó Delfina Gómez.

Con base en datos proporcionados en 2020 por el Consejo Estatal de Población (COESPO), se concluyó que en el Estado de México habitan 8 millones 741 mil 123 mujeres, de acuerdo con el Censo de Po-



**El trámite del apoyo se realizará en línea para evitar la corrupción y el manejo clientelar, también, promoverá la autonomía económica con el impulso de estímulos fiscales y créditos**

### Delfina Gómez

Candidata por MORENA, PT y PVEM

blación y Vivienda 2020 del INEGI, lo que corresponde al 51.44% de la población total del estado.

En tanto, 32 de cada 100 hogares son encabezados por una mujer, lo que acentúa la necesidad de

proponer políticas públicas que impulsen su desarrollo económico y social, considera Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM.

# Delfina ha visitado 31 municipios

**Proselitismo.** A dos semanas de campañas para gobernadora ha recorrido una cuarta parte de la entidad

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

La candidata de "Juntos Haremos Historia" a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, ha visitado a 31 municipios a dos semanas de que comenzaron las campañas electorales en la entidad, es decir, ha presentado su propuesta a una cuarta parte de las 125 demarcaciones del Estado de México.

"Ayer tuve el gusto de visitar Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli y Cuautitlán, tres municipios del Edomex donde pude ver cómo el espíritu del cambio está muy vivo en su gente. ¡Gracias por ser parte de esta historia!", publicó en su cuenta Twitter, Delfina Gómez, en este día 15 de campañas electorales, en el cual la candidata de Morena tuvo agenda privada, de acuerdo con lo que informó su equipo.



Pendiente presentarse en el sur mexiquense. BERNARDO JASSO

Las campañas electorales para renovar al titular del Ejecutivo mexiquense comenzaron el pasado lunes 3 de abril, y la zona del Estado de México que más ha visitado Gómez Álvarez es el norte

de la entidad, en la cual ha dado a conocer sus propuestas a 12 municipios de esta región: San Bartolo Morelos, Timilpan, Chapa de Mota, Villa del Carbón, San José del Rincón, San Felipe del Progreso,

el Oro, Temascalcingo, Polotitlán, Aculco, Soyaniquilpan y Jilotepec.

"En Polotitlán, Aculco, Soyaniquilpan y Jilotepec dimos a conocer nuestras propuestas para lograr el cambio verdadero en

Edomex. ¡Juntos haremos un mejor estado para todas y todos!", expuso en sus redes sociales la abanderada de Morena, con respecto a la última visita que tuvo a municipios del norte mexiquense, que es la zona hasta el momento más concurrida por ella.

En el Valle de Toluca solo ha visitado la capital mexiquense, cuando dio a conocer su plan de gobierno en caso de ser gobernadora, y los municipios de Ocoyoacac, Xonacatlán y Santa Cruz Atizapán.

En la zona del Valle de México y Oriente, Delfina Gómez ha acudido a Texcoco, Naucalpan, Ecatepec, Jilotzingo, Isidro Fabela, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli y Cuautitlán.

La otra región visitada por la candidata de Morena, PT y Verde, es la de Los Volcanes, y ha sido a los municipios de Cocotitlán, Temamatla, Juchitepec, Tenango del Aire, Amecameca, Ayapango y Tlalmanalco.

El sur del Estado de México es la única zona que no ha recibido aún visitas por parte de Delfina Gómez durante estas campañas electorales, pero queda lo que resta de abril y todo mayo para que pueda acudir a esta región. ■